

**IMPLEMENTASI TEKNIK BIMBINGAN *APPLIED*
BEHAVIOUR ANALYSIS (ABA) DALAM
MENANAMKAN NILAI SPIRITUAL ANAK AUTIS
DI PONDOK PESANTREN
AL-ACHSANIYYAH PEDAWANG BAE KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam**

Oleh:

**VELA AMELIA
NIM. 1540110113**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama : **Vela Amelia**
NIM : **1540110113**
Fakultas : **Dakwah dan Komunikasi Islam**
Program Studi : **Bimbingan Konseling Islam**
Judul : **Implementasi Teknik Bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dalam Menanamkan Nilai Spiritual Anak Autis di Pondok Pesantren Al-Achsaniiyyah Pedawang Bae Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan Pembimbing sejak **28 September 2022** sampai **21 Desember 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 03 Januari 2023

Dosen Pembimbing,

Yuliyatun, S.Ag., M.Si
NIP. 197706052008012015



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/ NIM : Vela Amelia / 1540110113
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
 Judul : Implementasi Teknik Bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dalam Menanamkan Nilai Spiritual Anak Autis di Pondok Pesantren Al-Achsaniyyah Pedawang Bae Kudus

Telah diujikan pada, 05 Januari 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Ketua/ Penguji I	21 / 2023 01	
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Penguji II	22 / 2023 01	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd.</u> NIP. 199003292019032011 Sekretaris Sidang	21 / 2023 01	
<u>Yuliyatun, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197706052008012015 Dosen Pembimbing	22 / 2023 02	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	21 / 2023 01	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Vela Amelia**, NIM: **1540110113** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 24 Januari 2023

Yang membuat pernyataan,



Vela Amelia
NIM: 1540110113

MOTTO

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.”

(QS. Al-Baqarah: 286)

“Dan Janganlah kamu bersikap lemah dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, padahal kamulah orang yang paling tinggi derajatnya. Jika kamu orang yang beriman.”

(QS. Ali Imron: 139)



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmaanirrahiim, dengan rahmat Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang telah memberikanku kekuatan, terima kasih atas rahmat, nikmat dan anugerah yang telah Engkau berikan sehingga saya dapat menyelesaikan Skripsi ini. Saya persembahkan Skripsi ini untuk:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Sa'dullah dan Ibu Kundarti yang senantiasa sabar dalam mendidik dan membesarkanku dengan penuh kasih sayang serta senantiasa mengiringi langkah-langkahku dengan doa-doa terindahmu.
2. Nenekku yang selalu khawatir ketika aku jauh dari rumah untuk menimba Ilmu.
3. Adikku, Ismia Nur Atika yang senantiasa selalu memberikan semangat kepadaku.
4. *My Sweet Heart*, suamiku Roni Wijayanto terima kasih atas kasih sayang dan perhatianmu yang telah memberiku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Skripsi ini.
5. Seluruh dosen IAIN Kudus, khususnya dosen pembimbing Skripsi saya Ibu Yuliyatun, S.Ag., M.Si.
6. Keluarga besar Pondok Pesantren Al-Achsaniyyah Pedawang Bae Kudus yang telah membantu terselesaikannya Skripsi ini.
7. Almamaterku Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع awal	'A/a'	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيْ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf	اَلْ		Vokal Rangkap			
قَرَعٌ qara'a	الْفُرُوعُ al-furū'	القَمَرُ al-qamar	عَتْرِي gatrī				
قَرَةٌ qara'a	القَضَاءُ al-qaḍā'	الشَّمْسُ al-syams	سَيِّئُ syai'un				
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ sā'ah					

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah rabbil'alamin dengan mengucap rasa syukur dan segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayahnya sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini. Shalawat serta salam tak lupa senantiasa peneliti haturkan kepada beliau baginda Nabi Muhammad SAW, yang telah menjadi suri tauladan bagi kita semua semoga kita selalu mendapatkan syafaatnya dan keberkahan dalam setiap langkah hidup kita, khususnya Skripsi ini. Aamiin.

Dengan terselesaikannya Skripsi ini, tak lupa peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan petunjuk dalam menyusun Skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, peneliti ucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si., selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam IAIN Kudus.
4. Ibu Yuliyatun, S.Ag., M.Si., selaku pembimbing skripsi dan pembimbing akademik yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, pengarahan serta motivasi kepada peneliti dalam menyelesaikan Skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap karyawannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh dosen IAIN Kudus, khususnya dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan serta pengalamannya kepada peneliti selama menempuh studi sehingga mampu menyelesaikan Skripsi ini.
7. Bapak Faiq Afthoni, M.Ac. MCH. Selaku pimpinan Pondok Pesantren Al-Achsaniyyah Pedawang Bae Kudus, bapak M Zuhdi Ridwan selaku kepala SDLB Sunan Kudus, dan segenap guru dan staf yang telah memberikan izin dan data-data yang diperlukan oleh peneliti dalam menyelesaikan Skripsi ini.

8. Keluargaku, bapak, ibu, dan adikku tercinta yang selalu memberikan doa dan tidak pernah henti memberikan dorongan serta motivasi sehingga Skripsi ini bisa terselesaikan.
9. Suamiku tercinta Roni Wijayanto, yang selalu mendoakan dan memotivasi serta mendampingi selama proses pengerjaan Skripsi ini sehingga dapat berjalan dengan lancar hingga selesai.
10. Keluarga besar kelas BKI-D 2015 yang memotivasi peneliti agar Skripsi ini terselesaikan.
11. Kepada semua pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan Skripsi ini, yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Semoga semua bantuan dan bimbingan yang telah diberikan kepada peneliti mendapatkan ridho dan sekaligus menjadi catatan amal ibadah dari Allah SWT. Aamiin.

Selain ucapan terima kasih, peneliti menyadari bahwa penyusunan Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Peneliti berharap semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya. Semoga Allah SWT melimpahkan karuniaNya, serta nikmatNya untuk semua dan memberikan sebaik-baiknya balasan. Aamiin.

Kudus, 03 Januari 2023

Peneliti,



Vela Amelia

NIM. 1540110113